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Aos trinta e um dias do mês de julho de 2017, às 10:00hs, na sala de reuniões do 1 

CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças 2 

dos seguintes membros: profa. Fabiana Siqueira, prof. Pedro Benevides, prof. 3 

Ramon Nascimento, profa. Joana Belarmino, prof. Dinarte Varela, profa. Zulmira 4 

Nóbrega, profa. Sandra Moura, prof. Carmélio Reynaldo, profa. Marluce Pereira e o 5 

professor e chefe de departamento, Edônio Alves. A reunião começou, sob direção 6 

do professor Edônio Alves, com a informação ao plenário sobre as discussões, no 7 

âmbito do CCTA, sobre a verba do Centro destinada pela proposta de orçamento da 8 

UFPB, ao Departamento de Jornalismo para o ano de 2018. Na ocasião, levantou-se 9 

o questionamento sobre a definição dos critérios para distribuição da referida 10 

verba, que deverão mudar.  Em seguida, o chefe do departamento aproveitou para 11 

comunicar a intenção de troca do ar-condicionado adquirido com a verba do ano 12 

anterior por dois outros de mesma natureza, mas de menor porte; o que foi 13 

aprovado e autorizado por todos presentes. Ainda sobre aquisições com as verbas 14 

do exercício anterior, colocou-se em questão a compra já feita de 4 (quatro) 15 

computadores para o DEJOR, dos quais apenas 3 (três) foram entregues pelo 16 

Centro ao Departamento, faltando ser entregue o último deles, fato que gerou 17 

discussão sobre a real autonomia do DEJOR em gerir efetivamente os recursos a 18 

ele destinados pelo Centro. A reclamação é que a chefia faz as compras, mas o 19 

Centro não as respeita na hora da entrega do que foi comprado. Na sequência, a 20 

professora Joana Belarmino trouxe para discussão o caso da remoção do professor 21 

Silvano Alves Bezerra da Silva para o DEJOR, que agora, segundo o diretor do 22 

CCTA, professor David Fernandes, será lotado em outro departamento, embora 23 

possa atender também a disciplinas do DEJOR. A professora Zulmira Nóbrega 24 

aproveitou a ocasião para comunicar ao colegiado a realização do “Simpósio 25 

Nacional Jornalismo Profissional e o Ensino Universitário na Era da Convergência: 26 

Práticas, Processos e Produtos”, evento da Pós-Graduação em Jornalismo da UFPB, 27 

que acontecerá nos dias 20, 21 e 22 de novembro, na Sala Aruanda. Finalizado o 28 

espaço para informes e afins, se deu seguimento à reunião com o primeiro ponto 29 

de pauta, este já previsto em convocação, que versava sobre a escolha de 30 

representante de extensão do DEJOR junto ao CCTA. Na ocasião, a professora Joana 31 

Belarmino indicou a profa. Fabiana Siqueira para a função, sugestão que foi 32 

acatada por todos os presentes. O segundo ponto discutido foi a distribuição das 33 

salas para cada semestre letivo no DEJOR. O professor Dinarte Varella, com reforço 34 

da professora Zulmira Nóbrega e do professor Carmélio Reynaldo, reclamou do uso 35 



exclusivo de algumas salas por parte de departamentos de outros cursos, o que, 36 

segundo os eles, prejudica a distribuição de salas para todos de maneira geral. 37 

Ainda sobre o mesmo assunto, aproveitou-se a oportunidade para discutir o 38 

funcionamento e uso dos laboratórios do DEJOR. No sentido de dirimir questões 39 

relacionadas a esse tema, o professor Edônio Alves sugeriu que o assunto fosse 40 

discutido e analisado em reunião próxima, marcada para esse fim, com a presença 41 

do diretor do CCTA, David Fernandes e da assessora de graduação do Centro, 42 

Professora Sheila Acyole, a fim de ao cabo das conclusões tiradas, poder levar ao 43 

colegiado do CCTA uma posição concreta do colegiado departamental. Todos os 44 

presentes concordaram e, votada essa proposta, foi aprovada a sua convocação em 45 

tempo hábil. Ainda com a palavra, e dando sequência a pauta desta reunião, o 46 

professor e chefe de departamento, Edônio Alves, solicitou dos professores o 47 

compromisso com o envio dos programas das disciplinas do atual semestre 2017.1, 48 

conforme pede a legislação pertinente. Em seguida, discutiu-se os PID’s (Plano 49 

Individual Docente dos professores para o semestre 2017.1), os quais foram 50 

aprovados em bloco por unanimidade dos presentes. Como último ponto de pauta 51 

previsto, o colegiado debateu sobre a distribuição das salas que servem como 52 

ambientes para os professores. Discutido o assunto, decidiu-se que o chefe de 53 

departamento fará levantamento das referidas salas com intuito de conhecer seu 54 

atual cenário e agendará uma próxima reunião para tratar do tema em questão. 55 

Após isso, o professor Dinarte Varella pediu inclusão em pauta, para análise e 56 

votação, do Processo Nº 23074.011702/2017-15, que trata da licença-57 

capacitação da professora Marluce Pereira, em que atuou como parecerista. Votada 58 

e aprovada a inclusão na ocasião, Dinarte Varella comunicou parecer favorável ao 59 

afastamento da professora, no período de 31 de julho a 31 de outubro. O processo 60 

foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a tratar, deu-se por 61 

encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada 62 

por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado.   63 

 64 


